

# Medidas para facilitar la asunción de Carter

Washington, enero 18. (AP). (Por Ary Moleon). La guarnición militar de Washington fue colocada hoy noche en estado de alerta para asegurar un ordenado ascenso al poder por parte del presidente electo Jimmy Carter.

El Pentágono, con la cooperación del Servicio Secreto, ha elaborado un cuidadoso plan destinado a eliminar rápidamente el mayor peligro potencial a la instalación del nuevo dirigente norteamericano.

El recuento de la situación, que pudiera ser familiar en otras latitudes, toma empero aquí un curso diferente. El Servicio Meteorológico Nacional ha dicho que es posible que Wash-

ington amanezca bajo una nueva capa de nieve el jueves.

Los planes desarrollados para contener la invasión blanca envolverá a los soldados de la guarnición local armados con grandes palas, camiones pesados con planchas de acero al frente para arrastrar la nieve, y lanzallamas para reducir los focos más rebeldes.

Todos listos

"Estamos listos decididamente", dijo un sargento de la división de asuntos públicos del Comité Logístico de las Fuerzas Armadas para la transmisión del mando. "Estamos en

Pasa a la página 27



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

OLA DE FRIO. Washington, enero 18. (AP). El hielo rodea la Casa Blanca, a causa de la ola de frío que azota al Este de los Estados Unidos; en segundo plano se ve la plataforma para la ceremonia de toma de sesión el jueves del presidente electo, Jimmy Carter.

## Perece en accidente aéreo primer ministro yugoslavo

Belgrado, enero 18. (UPI). (Por Richard C. Gross). Un avión que transportaba al primer ministro Dzemal Bijedic y a otras siete personas se estrelló hoy en medio de una tempestad de nieve cerca de Sarajevo, muriendo todos sus ocupantes, según informó el gobierno. Helicópteros de la fuerza aérea ubicaron el lugar del desastre en el centro de Yugoslavia, al suroeste de Sarajevo, pero no pudieron descender a causa de la tempestad.

Bijedic, de 59 años, había sido primer ministro desde 1971. También había servido como presidente del Consejo Ejecutivo Federal. Fuentes oficiales dijeron que su sucesor será uno de los cuatro

vicepresidentes de ese cuerpo ejecutivo.

Sesión de emergencia

El Consejo Ejecutivo Federal fue convocado a sesión de emergencia

Pasa a la página 41

## Explosión de gas destruye cuatro edificios en N. York

New Bedford (Massachusetts), enero 18 (UPI). Los bomberos lucharon hoy en temperaturas de más de 20 grados bajo cero para dominar un incendio causado por una explosión de gas que destruyó cuatro edificios en el histórico sector de los muelles de esta ciudad.

Pasa a la página 20



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

PERECIO. Enero 18. (AP). Foto de 1974 del primer ministro yugoslavo Dzemal Bijedic, de 60 años, que murió hoy en un accidente de aviación.

## Breves notas biográficas de los funcionarios de Carter

Washington, enero 18. (UPI). Breves notas biográficas de los designados como integrantes del gabinete del presidente James E. Carter: Secretario de Estado Cyrus R. Vance, de 59 años, nativo del Estado de West Virginia, abogado; asesor general del Departamento de Defensa, 1961-62; secretario del ejército 1962-64; funcionario del Departamento de Defensa, 1967-68; negociador norteamericano en las conversaciones de paz de París, 1968.

en Ann Arbor (Michigan); más acaudalado miembro del gabinete.

Blumenthal

Brown

Secretario del Tesoro: W. Michael Blumenthal, 50 años; nativo de Alemania, que se crió en dicho país y en China; economista; negociador en asuntos comerciales para los presidentes John F. Kennedy y Lyndon B. Johnson, 1963-67; presidente y jefe de la junta ejecutiva de Bendix Corporation. Reside actualmente

Secretario de Defensa: Harold Brown; 49 años; nativo de ciudad de Nueva York; físico; educador y presidente del Instituto Tecnológico de California; director de Investigaciones e Ingeniería del Departamento de Defensa, 1961-65; secretario de la Fuerza Aérea 1965-69.

Pasa a la página 20

## Disuelven Parlamento en la India y convocan elecciones

Nueva Delhi, enero 18. (UPI). La primera ministra Indira Gandhi dispuso hoy la disolución del Parlamento y convocó a elecciones generales para marzo. La decisión sobrevino después de la reciente excarcelación de varios presos políticos, incluyendo dos que quedaron libres hoy: Morarji Desai y Lal Advani, ambos miembros de la oposición en el Parlamento. Los dos fueron detenidos junto con cientos de otros políticos, al proclamar la señora Gandhi el estado de emergencia nacional el 26 de junio de 1975 y desde entonces habían estado en la cárcel sin que se les llevara a juicio.

La señora Gandhi dijo que ha

Recomendó al presidente Fa-

Pasa a la página 41

## Trágico fin de futbolista italiano que simuló asalto

Roma, enero 18. (AP). (Urgente). El destacado futbolista Luciano Re Cecconi fue muerto a tiros hoy en el trágico desenlace de una broma cuando entró a una joyería y dijo que venía para asaltarla, informó la policía. Según la información policial, el mediocampista del Club Lazio de Roma entró a la joyería con un compañero de equipo y un amigo y dijo al dueño: "Manos arriba".

El joyero, Bruno Tabacchini, de 44 años, extrajo un arma de un cajón y abrió fuego contra el jugador, dijo la policía. Re Cecconi fue alcanzado por un balazo en el pecho y murió en camino a un hospital.

de los futbolistas más conocidos de Italia. Integró el equipo de Lazio que ganó el título de 1974 y el seleccionado nacional que participó en el campeonato mundial de Alemania ese año.

Estaba inactivo desde hace algunas semanas por una lesión en una rodilla y su equipo está en la mitad de la tabla de posiciones.

Muy conocido

Re Cecconi, de 28 años, era uno

Pasa a la página 26

## Ford opina que en 1992 una mujer será vicepresidenta

Washington, enero 18. (AP). El presidente Gerald Ford opina que una mujer será vicepresidenta y posiblemente presidenta de los Estados Unidos para 1992. "Creo que sucederá en esa forma", expresó con aire profético y tranquilo tres días antes de abandonar el cargo. "Creo que una mujer será postulada para la vicepresidencia y que sucederá al presidente que fallecerá en el cargo".

Añadió que en su opinión la elección de una mujer como presidenta constituiría un "paso de demasiado grande" en los próximos 16 años.

Señaló que los republicanos serán los primeros en postular a una mujer como vicepresidenta. "Estuvimos razonablemente cerca de designar el año pasado como candidata a la vicepresidencia a Anne Armstrong, embajadora en Gran Bretaña".

"Estuvo entre los tres o cua-

tro últimos candidatos considerados activamente".

Ultima entrevista

El presidente formuló estas observaciones en una última entrevista que concedió ayer a The Associated Press en su oficina, de la que han sido retirados ya muchos de sus libros y objetos personales.

Tres grandes camionetas fueron

Pasa a la página 41



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

ROMPEN EL HIELO. Washington, enero 18. (AP). Soldados utilizan hoy taladros, picos y palas para romper el hielo en las aceras de la Avenida Pen-

silvania en Washington donde se efectuará el jueves la ceremonia de asunción del cargo del presidente electo, Jimmy Carter.